



Hola me llamo Julián BLAUDEZ

Tengo 15 años y vivo en un pueblo que se llama LA RIVIERE DE CORPS

Me gustan los animales y el deporte. Hace 2 años que ago. tenis en un club en la ciudad de Troyes.

Más tarde quiero ser biologuita porque me gustan árboles y la naturaleza.

Además, me encanta las comidas españolas

Hola me llamo Lorenzo NEZOSI

Tengo 15 años y vivo en una casa que se sitúa en ARCIS SUR AUBE

Me gusta la música. Tengo una guitarra.

Más tarde quiero ser astrónomo.

Hola, me llamo Joshua BENON,

Tengo 15 años, vivo en una casa que se sitúa en Mailly Le Camp

Me gusta mucho correr.

Más tarde quisiera trabajar en la tecnología, sobre todo la informática.

Hola me llamo Lucas PIERARD

Tengo 15 años, vivo en una casa que se sitúa en Paisy-cosdon

Me gusta la musculación, la música y la naturaleza

Más tarde quisiera ser militar

Buenas soy Sonya Cuevas y tengo 15 años

Vivo en un pueblo que se llama Fontvannes

Me gusta mucho hacer deporte, leer y escuchar música

Más tarde quisiera ser abogada

Hola me llamo William ADAM

Tengo 17 años, vivo en una casa que se sitúa en Mailly Le Camp

Me gusta el atletismo y practico muchos deportes diferentes

Más tarde quisiera entrenador deportista

.Hola, soy Tom MENUJIER

Tengo 15 años y vivo en una ciudad que se llama St-André les Vergers

Me gusta los videojuegos y las películas

Quiero ser ingeniero